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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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第２２９２回例会 プログラム

最終例会（山翠会合同）

今後のスケジュール

6月24日(木) 次年度合同親睦会 19:00～ 函館赤ちょうちん 会費3,000円

27日(日) 近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 犀川総合コミュニティーセンター

28日(月) 次年度役員・理事・委員長合同会議 19:00～ 紀亭

29日(火) 休会（定款規定により）

30日(水) 山翠会バス旅行(嬉野温泉と大川内山窯元見学)

8:40 行橋商工会議所前集合 参加費3,000円

7月 6日(火) 通常例会 12:30～13:30 京都ホテル

「夕暮れの今川」横井会員

花菖蒲

6/15(火) ランチ
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第２２９１回例会記録 ～２０１０年６月１５日

プログラム 一年を顧みて②

ロータリーソング 我等の生業／ソングリーダー 川中幹事

６月度入会月祝い（2名、青井哲雄会員・岡本和久会員）

【岡本会員挨拶】

4年前、村上治郎さんが会長をされているときに口説かれ、断るつもりで会食に出かけた赤

ちょうちんで最後は握手をして帰りました。本当に素直な私に今は感謝しています。ちょうど丸4

年経ち、5年目に入ります。どうか皆様今後とも宜しくお願いいたします。

会長挨拶（小坪幸一）

皆さんこんにちは、今日は昨日のサッカーのテレビ観戦で眠い方もいるのではと思います。

１勝するという事は大変な事だし、価値あるものだと思います。日本が自国以外で行われたＷ

杯の試合で勝ったのは初めてです。松井選手のよきアシストにより本田選手がゴールに押し込

んだ。難しいシュートではなく、簡単に押し込んだというゴールでした。棚からぼた餅という感じ

でした。しかしそこに本田選手がいたのは、今までの本人の練習の賜、努力の結果だと思いま

す。スター選手になるまでの苦労の結果だと思いました。

宇宙ヨットの記事が載っていたので紹介したいと思います。「イカロス」は5月金星探査機「あかつき」とと

もにＨ２Ａロケットで打ち上げられました。セイルとなる薄い膜は光の反射を自在に調節できる特殊な素材

で出来ており、加速や減速、方向転換が可能です、金星に近づくまで約半年間実験を繰り返すそうです。6

月10日にセイルを広げるのに成功したということです。

「イカロス」は直径が1.6ｍ、高さが0.8ｍほどの丸い形をしています。一番上には太陽電池パネルがあり、

胴の部分にセイルが巻かれています。大きな糸巻きみたいな形です。太陽の光を受けて進むソーラーセイ

ル、という技術を世界で初めて確かめるための実証機です。その途中で14メートル四方のセイルを広げて、

太陽の光の力を使って加速したり、姿勢を変えて軌道を変えたりできます。セイルの厚みは、0.0075ミリで

髪の毛の太さの約1/10です。とても軽く丈夫なフィルムで出来ています。これだけの大きさですがセイル全

体で手のひらに1円玉の2/10ぐらいの力しか出せません。そんなに弱い力で動くのかと思うかもしれません

が、宇宙では空気などの他に邪魔するものが何もないため、弱い力でも十分な力を発揮することができる

そうです。

「イカロス」の進む原理といいますと：太陽はとても重い星です。地球は1年かけて太陽の周りを回ってい

ます。地球は太陽の周りを回る遠心力と、太陽からの重力がちょうど同じなので、同じ場所を回っているの

です、もし、地球がゆっくり回り出したらどうなるでしょうか、遠心力が弱くなるので太陽に近づいてしまいま

す。逆に早く回れば遠心力のほうが強くなり、太陽と離れてしまいます。これと同じ仕組みをイカロスは使い

ます。薄いセイルの開発や、このようなすばらしい技術を日本は持っているのに感嘆します。世界に負けな

い技術立国だと思います。

委員会報告

インターアクト委員会（永岡守幸）

・明日16（水）16:10～行橋高校にて今年度最後のｲﾝﾀｰｱｸﾄ例会が開催されますのでぜひご出席下さい。

担当の先生が男の先生2名に変わり、例会日を決めようということになり第３水曜日16:10～となりました。

・地区委員会に行ってきました。国民宿舎 響荘で一泊で開催され料理もなかなか良かったです。

私は聞いてなかったのですが、任期は最低３年らしいです。委員長などはみんな6年くらいで！交代だそう

です。早く聞いておれば、、、、、(笑) 来期も宜しくお願いします。

会報・広報委員会（福島小太郎）

・恵庭訪問の画像をＨＰにアップしています。試みとして動画も撮影して You Tube へアップしてみました。

パソコンでインターネットの見られる環境があればどなたでも御覧になれます。

http://www.k2factory.com/TRCeniwa2010/YRCeniwa2010.html

http://www.youtube.com/watch?v=lcD7_9gZ9LI



次年度親睦委員会（江本庸時）

・6月24日（木）19:00～赤ちょうちんで次年度親睦委員会を中心に合同懇親会を開催します。

親睦委員以外の皆さんも是非参加して頂き、ざっくばらんに次年度にむけての良い話合いになればと思

います。後日、事務局からご案内をいたしますのでふるって御参加ください。

親睦委員会（道脇孝一）

・山翠会日帰り旅行のお知らせです。6月30日(水)に嬉野温泉になりました。

嬉野温泉は美人の湯で有名です。お湯に浸かって美味しいものを食べ、伊万里焼、有田焼の窯元に寄っ

て帰ります。ふるって御参加いただきますようにお伝え下さい。

出席報告（土居通広）

・会員数 45、欠席 15、出席 30、メークアップ 4、出席率 75.56％

だんだんホテルの料理がよくなってきました。このまま行くと10～11月の健康診断はどうか

な、、、と、そろそろ皆さんが気付かないように品数を落としてダイエット効果が現われるよう、

次年度健康管理委員長を務めようと思っておりましたら、社命により7月1日付けで八幡営業所

に転勤となり皆さんと2年間の短いお付き合いでお別れすることとなりました。もう一回来週の

例会で改めてご挨拶をする、、、、時間を頂けないかもしれないので、ちょっと振り返ってみます

と沢山の思い出の中で特に二つの思い出があります。

前任者の後をうけ行橋営業所に参りまして、当時の宮田会長、大山さん、安本さんの三人で勧誘にお越

し頂きました。3階の所長室で待っておりますと「三階まで上らしてくれるっちゃあ大変やね」と美女の口から

の言葉とは思えないような声が聞こえてきて、、、聞かないフリをしたことがありました(笑)

もう1点は親和会のゴルフコンペの表彰式に参加してスコアを見ますと120とか、、、宮田会長のように上

手な方もおられましたが、大体120～130ということで、この親和会というのはフルバックからまわる会か

な、、、と恐れをなしました(笑)

その後も皆様には色々な行事で、また出席委員長としてもお世話になりました。後任も来週には決まると

思いますので、また私同様よろしくお付き合いお願いします。私も八幡でロータリーに入ることになれば色

々な場で皆さんにお目にかかることも出来ると思います。どうも二年間ありがとうございました。

幹事報告（川中作文）

ラスト2回の幹事報告です。

・行橋市青少年育成市民会議より平成22年度総会の案内 6/30(水)13:30～ 行橋市中央公民館

・行橋「小さな親切」運動の会より会報第388号

本日のプログラム／一年を顧みて②

【－ロータリー財団－ 園部秋雄】(会長代読)

１．年次寄付 前期150,500円(43人) 後期161,000円(46人)

２．100万ドルの食事 2回79,940円

３．メモリアルコントリビュータ 岡本会員100ドル

４．ポール・ハリス・フェロー 園部会員、安本会員各500ドル

５．ロータリー財団セミナー 2009年 8月29日 福岡朝日ビル

６．ロータリー財団アワー 2009年10月27日 委員長卓話

【－米山記念奨学－ 永野秀幸】(会長代読)

・2009年 9月 6日 地区米山委員長会議 ホテルコムズ福岡

・2009年11月4日 米山アワーで米山記念奨学会推薦のビデオを会員の方々に見て頂いた。

・2010年4月18日 米山奨学生の張 春蘭さんをホームカミング制度により受け入れる。

地区大会、行橋クラブ例会にて報告させた。

・2010年4月20日 張 春蘭さんの歓迎会を開催した。

・米山功労者1名選出 (小坪幸一会員)



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

【－ロ－タリー情報－ 宮田将英】

8日まで北海道におりました。プリウスのレンタカーを借りて札幌から富良野を通って阿寒で

一泊、翌日は釧路でお見舞いをして旭川を通って帰ってきました。燃費が良くて1,250km走って

ガソリン60L弱でした。一般道も80～90キロ、高速は140キロ位で走行しており鹿が前を横切っ

たときは心臓がとまりそうでした。帰りの夜、札幌まで燃料が持ちそうになくやっとたどり着いた

70キロ先のＳＡのＧＳは閉まっていました。北海道はどこも8時までしか開いてないそうです。やむなく高速

を下りて10kmほど走るとスタンドがあり、なんとか開けてもらい札幌にたどり着きました。楽しい反面冷や汗

をかきながらの2日間でした。

地区開講のロータリー塾は１回しか参加出来ませんでしたが、廣畑パストガバナーの「ロータリ

ーの心と原点」の本でロータリー情報アワーを３回開催し講和しました。家庭集会は開催出来ませ

んでした。クラブ細則の見直しをしましたが直すところはありませんでした。

（会長－親睦を深めるのに家庭集会はとても良いのですが、私の仕事が夜と土日が

お付き合いできないもので、あまり開催できず申し訳なく思います）

【－インターアクト－ 永岡守幸】

部員が増えて予算の心配もありますが、とりあえず数の心配をしなくていいです。

今年はインターアクトの経験があり台湾旅行にも行かれた先生です、また活動の輪が広がると

思います。 （会長－廃部寸前のｲﾝﾀｰｱｸﾄに新会員を募集して頂き、ご尽力に感謝しております）

ニコニコ発表（村上治郎）

・会長の時間もあと1回となりました。一年間お世話になりました。 （小坪会長）

・土居さん、2年の短い間のお付き合いでしたが、大変お世話になりました。

今後ともますますのご活躍をお祈り致します。 （若山副会長）

・土居委員長、2年間有難うございました。寂しくなりますが八幡に行かれても頑張って下さい。（川中幹事）

・早いもので入会して丸4年たちました。今後も宜しくお願いします。 （岡本SAA）

・久しぶりの朗報です。「はやぶさ」の奇跡的な地球への帰還と

サッカーワールドカップ全日本チームの勝利を祝してのニコニコです。 （尾形会員）

・「100万ドルの食事」の由来！

昔、世界のロータリアンが50万人位いた頃（現在は100万人位）に、お昼の食事を2ドル節約すると

1週間で100万ドルを寄付できる事から「100万ドルの食事」が始まりました。 もう一度

年に2～3回、世界のクラブが実施すると今では「200～300万ドルの食事」になります。 （尾形会員）

・北海道のお土産ありがとうございました。各委員長の皆様一年間ご苦労さまでした。 （奥村会員）

・今日は出席できずすみません。 （末松会員）

・北海道のお土産有難うございました。 申し訳ありません、途中退席させて頂きます。 （園部会員）

・2年間、楽しい思い出を頂き感謝致します。大変ありがとうございました。 （土居会員）

・土居さん、一緒に入会してから2年間ありがとうございました。

転勤されても変わりなくお付き合い下さい。ちょっと寂しいです（涙）。 （福島会員）

・土居所長、1年間出席委員長の職、誠にお疲れ様でした。

八幡の方に行かれても健康に留意されてお仕事頑張って下さい。 （道脇会員）

・ロータリー情報委員長を仰せつかり、一年間有難うございました。 （宮田会員）

・6月11日に8人目の女の子の孫を授かりました。元気ですくすく育ってくれればと願っています。

大ニコニコ（安本会員）

・恵庭ロータリーに出席できず申し訳ありません。なお、お土産まで頂いて有難うございました。（夕田会員）

本日計 27,000円 累計 661,000円 ありがとうござました。


